

Bus con 41 pasajeros que iba rumbo a Valdivia vuelca a la altura de Loncoche

LA ARAUCANÍA. *En la madrugada de ayer:*

La madrugada de ayer un bus interurbano que provenía desde Santiago con destino a Valdivia sufrió un vuelco a la altura de Loncoche y comprometió la integridad de 41 pasajeros, algunos de los cuales fueron derivados a centros asistenciales cercanos

debido a sus lesiones.

Así lo confirma el teniente coronel Miguel Ochoa, prefecto de Villarrica, quien especifica que el siniestro vial se produce en el kilómetro 742 de la Ruta 5 Sur; lugar hasta el que llegan equipos de Bomberos de Loncoche y Gorbea, así como del

Samu, para asistir a los heridos.

"Al lugar concurren equipos de emergencia", detalla el prefecto, "carabineros como personal de salud, y los lesionados son derivados a distintos centros asistenciales. Se adopta el procedimiento y los antecedentes son remitidos al Ministerio Público", que encarga la indagación a la SIAT Cautín. 



CUENTA X / SERGIO PAREDES

LOS HERIDOS FUERON ASISTIDOS POR EQUIPOS DE EMERGENCIA.